



JIM WATSON/AFP VIA GETTY IMAGES

Barack Obama et son ami le prince Harry

L'ancien président a-t-il eu une forte influence sur l'ancien membre de la royauté ?

- Gerald Flurry
- [24/02/2023](#)

L'attaque du prince Harry contre la famille royale britannique devient de plus en plus méchante.

En décembre 2022, la série documentaire de Netflix *Harry & Meghan* est sortie, dans laquelle le duc et la duchesse de Sussex ont terriblement calomnié la famille de Harry, l'accusant de racisme et d'autres maux. Des calomnies encore pires ont été proférées en janvier avec la publication des mémoires de Harry, *Le Suppléant*, ouvrage qui s'est retrouvé immédiatement en tête de plusieurs listes de livres les plus vendus.

Ce que dit Harry est truffé de mensonges Dans son livre, il affirme que « la vérité » n'existe pas—seulement sa *vérité*. « Quelle qu'en soit la cause, ma mémoire est ma mémoire, elle fait ce qu'elle fait, rassemble et organise comme elle l'entend, et il y a autant de vérité dans ce dont je me souviens et comment je m'en souviens que dans des faits soi-disant objectifs », écrit-il. « Des choses comme la chronologie et la relation de cause à effet ne sont souvent que des fables que nous nous racontons sur le passé. »

Cet homme ne sait même pas la différence entre la vérité et le mensonge. Il a choisi le mensonge comme mode de vie.

PT_FR

La presse a publié les détails salaces et privés de Harry concernant des disputes et affrontements au sein de la famille, mais qui sait ce qu'il faut croire de cet homme ? Pour reprendre les termes du *Spectator*, « Lui, sa femme et leurs conseillers médiatiques semblent décidés à se donner pour mission de causer le plus de problèmes possible à la famille royale qu'ils ont laissée derrière eux—en particulier à son frère William et à sa belle-sœur Kate » (10 décembre 2022).

Il est clair que ce que fait Harry est dévastateur pour sa famille. Pourtant, il affirme vouloir une réconciliation. « J'aimerais retrouver mon père ; j'aimerais retrouver mon frère », a-t-il déclaré à *60 Minutes*. Il répète qu'il veut simplement une vie privée—alors qu'il fait tout son possible pour créer de la publicité et gagner de l'argent en détruisant sa famille.

Pourquoi des attaques aussi vicieuses et mensongères, non seulement contre sa famille, mais aussi contre une institution qui a soutenu la société britannique depuis des siècles ?

Il y a bien plus à ce sujet que la plupart des gens ne le réalisent. Cependant, une grande partie de la réponse peut être trouvée en examinant comment la pensée du prince Harry a pu être influencée par l'ancien Président des États-Unis, Barack Obama.

'Son ami le prince Harry'

Lorsque M. Obama est devenu président, il a renvoyé un buste de l'un des plus grands héros britanniques, Winston Churchill. Il avait été offert en cadeau à la Maison Blanche.

Durant la première année de la présidence de Donald Trump, en 2017, Obama a été interviewé sur la BBC par nul autre que, comme le dit *New York Times*, « son ami le prince Harry. »

« Bien qu'aucun des deux hommes n'ait mentionné directement M. Trump, ils ont discuté du rôle des réseaux sociaux dans le leadership, une conversation qui a rappelé les messages sans retenue de M. Trump sur Twitter », a écrit le *Times*. « M. Obama a mis en garde contre l'utilisation irresponsable des réseaux sociaux par les personnes en position d'autorité et a exprimé son inquiétude quant à un avenir dans lequel les faits seraient rejetés » (27 décembre 2017).

Selon cet article, M. Obama aurait déclaré : « L'un des dangers d'Internet est que les gens peuvent avoir des réalités totalement différentes. Ils peuvent être enveloppés d'informations qui renforcent leurs préjugés du moment. La question est de savoir comment exploiter cette technologie de manière à permettre une multiplicité de voix, une diversité de points de vue mais sans conduire à une balkanisation de la société et en permettant de trouver un terrain d'entente » (c'est moi qui souligne).

Barack Obama veut « une multiplicité de voix » et « une diversité de points de vue » ? Quel mensonge effarant ! Nous savons maintenant qu'Obama et son administration ont pris le contrôle de Twitter, des *Big Techs* [grandes entreprises technologiques] et de la plupart des médias. Il a fait en sorte que Twitter bloque Donald Trump, et a ordonné à ces entreprises de supprimer la voix de nombre de ses partisans, qui constituent environ la moitié de l'Amérique ! Pour en savoir plus, lisez l'article de fond qui suit, « *Barack Obama and the Twitter Files* » [« *Barack Obama et les Dossiers Twitter* » ; disponible seulement en anglais].

Obama a écarté les faits, créé sa propre « réalité différente » et l'a imposée au public. Harry a entièrement adhéré à sa pensée. Il est d'accord avec cet homme dangereux et il l'admire !

Peu après que le prince Harry ait épousé Meghan Markle en 2018, tous deux ont rendu visite aux Obama. Il est difficile de concevoir à quel point il *trahi* sa famille royale depuis cette époque jusqu'à aujourd'hui.

‘Sa vérité’

Lorsque Harry et Meghan ont voulu rompre avec la famille royale, ils ont pris conseil auprès des Obama. Le *Daily Mail* a rapporté que le couple « voulait imiter la façon dont ils avaient réussi à se construire une vie réussie, mais digne, après la Maison Blanche » (10 janvier 2020). Peu après, Meghan a partagé la scène avec Mme Obama lors d'un sommet virtuel de leadership de trois jours intitulé « Girl-Up » [Debout les filles].

Quel rôle majeur Barack Obama a-t-il pu jouer dans cette scission honteuse et dévastatrice de la famille royale ? Dans quelle mesure Obama a-t-il influencé l'opinion de ce jeune homme relativement à « sa vérité » ? La « vérité » de Harry est truffée de mensonges—tout comme celle d'Obama.

Obama croit que l'Amérique et la Grande-Bretagne sont remplies de racisme systémique, et il a dit que le racisme est dans l'ADN des Américains—un mensonge infâme ! Maintenant, le prince Harry qualifie de racistes tous les membres de la famille royale. C'est « sa vérité »—ce qui est un mensonge monstrueux ! Sa critique de la famille royale est *pleine d'une telle tromperie*.

Il semble que M. Obama ait eu une *forte* influence sur Harry et son épouse américaine.

Lisez mon article de fond dans ce numéro de la *Trompette*, qui montre la force spirituelle maléfique derrière Barack Obama et ce qui inspire sa haine de l'Amérique et de la Grande-Bretagne.

Les mémoires de Harry indiquent qu'il s'est lui aussi bêtement ouvert à de telles influences néfastes, notamment par une consommation sérieuse et prolongée de drogues. Harry écrit que la cocaïne, le cannabis et les champignons hallucinogènes l'ont aidé à voir « la vérité ». Il dit que les drogues l'ont conduit dans « un autre monde où la brume rouge n'existait pas » et l'ont aidé à « redéfinir » la réalité. Fait aggravant, Harry a dit qu'il avait rendu visite à un médium pour essayer de contacter sa mère décédée. Dans la Bible, le roi Saül a rendu visite à une voyante—une sorcière—pour contacter les morts, et il a rencontré un démon (1 Samuel 28). Même avant ce moment-là, Saül était assis sur un trône de Dieu qui lui a été retiré par la suite, puis les démons se sont installés (1 Samuel 16 : 13-15).

Satan le diable haït passionnément le trône de Dieu et tout ce que Dieu représente. Il cherche activement à le détruire. Il utilisera toutes les possibilités pour le faire et, dans ce cas, il influence un homme confus et égoïste pour qu'il mène une attaque terrible afin de salir et de détruire la famille royale et de détruire la Grande-Bretagne.